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PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PRI 
 
ENCERRONA DE BRAULIO CON CONSEJEROS; LES PIDE UNIDAD 
YA DISEÑA ESTRATEGIA 2012 
Por Redacción  
 
Seguiremos trabajando con gran intensidad con todos los municipios, con todos los priístas de Querétaro para que el 
mensaje  sea  el mismo:  unidad;  para  que  a México  le  vaya  bien,  subrayó  el  dirigente  estatal  del  PRI,  Braulio  Guerra 
Urbiola. 
 
Lo anterior como parte de una agenda  intensa con todos  los comités directivos municipales del PRI en Querétaro, al 
igual que reuniones con los Consejeros Políticos Estatales, donde destaca el trabajo y la estrategia que se debe realizar 
para los próximos comicios electorales del 2012. (DQ p.1) 
 

VOTAN POR EL CANDIDATO, NO POR EL PARTIDO  

Dentro  de  esta  encuesta,  destaca  que  sólo  el  ocho  por  ciento  de  los  queretanos no  votan  por nadie  en  los 
comicios electorales 
Por Irán Hernández/Alan Contreras 
 
Actualmente los ciudadanos queretanos prefieren dirigir su atención durante los procesos electorales a la trayectoria, 
carrera política y propuestas que tiene un candidato a un cargo público, dado que por su fastidio y decepción hacia los 
partidos  políticos,  ha  orillado  a  que  el  58  por  ciento  de  la  población  queretana,  considera  emitir  su  voto  por  un 
individuo en lo particular. 
 
Cabe  mencionar,  que  a  través  de  una  encuesta  realizada  por  este  medio  informativo,  los  ciudadanos  queretanos 
manifestaron  que  prefieren  elegir  a  un  candidato,  poniendo  a  consideración  su  honestidad,  ideas,   propuestas, 
trayectoria, acercamiento con la ciudadanía y su capacidad política, sin importar color de partido. (C p.5) 
 
 
LLAMA BRAULIO A LA UNIDAD  
Por Redacción  
 
El  presidente  del  Comité Directivo  Estatal  del  PRI,  Braulio Guerra Urbiola,  habló  sobre  la  importancia  de  la  unidad, 
misma que se requiere para los procesos electorales del 2012. “Debe mostrar unidad y trabajar por un mismo proyecto 
que es México”, comentó. (a.m. P. 12)  
 
 
REVISA PRI LA REFORMA HACENDARIA  
Por Redacción 
 
EL Diputado Federal  Jesús Rodríguez Hernández  informó que en el Congreso se  trabaja en  la revisión de  la Reforma 
Fiscal para que se logren beneficios para todas las entidades, no sólo para las gobernadas por el PAN. “Los diputados 
federales trabajaremos en  la revisión del paquete económico para 2012 presentado por el Presidente Calderón, para 
lograr un presupuesto más equitativo, que  contemple mayores  recursos a  todos  los estados, no  sólo a  las Entidades 
gobernadas por Acción Nacional. (a.m. P.12)  
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PRD 
 
NÚÑEZ, TÍTERE DE ULISES: SERRANO 
Por Noticias 
 
José Luis Núñez quien funge de secretario general del PRD es un títere de Ulises Gómez de la Rosa, pues ni sabe hablar 
es tartamudo, acusó el diputado Cresenciano Serrano. 
 
Ante las críticas de Núñez, Serrano reviró: “ese señor primero debe de ponerse a estudiar porque no conoce el partido, 
decir que nosotros representamos a los empresarios; no hay que engañarnos, el PRD representa a las clases populares, 
hemos ganado por las clases populares, no por los industriales”. (Noticias p.4) 
 
 
APOYAN PERREDISTAS A EBRARD COMO CANDIDATO  
Por Daniel Martínez  
 
El  Comité  Directivo  Estatal  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  encabezado  por  Carlos  Sánchez  Tapia, 
mostró su apoyo al jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, como pre‐candidato presidencial de 
este  partido.  El  recién  electo dirigente  estatal  del  PRD,  en  sustitución  de Horlando Caballero Núñez,  Carlos  Sánchez 
Tapia, aseguró que para el partido en Querétaro no esta importante quién sea el abandaerado a la presidencia sino qué 
proyecto de País busca. (a.m.P. 3)  
 
 

 
PODER LEGISLATIVO 

 

ROMPEN PRIÍSTAS GRUPO DE TRABAJO  

 
Bernardo Ramírez Cuevas, negó que exista falta de voluntad de sus homólogos, ya que dijo que todos tienen 
compromisos y en ocasiones les es complicado coincidir  
Por Yoheme Pomares 
 
Justifica  el  presidente  de  la  Comisión  de  Gobernación   y  Asuntos  Electorales  del  Congreso  Local,  Bernardo  Ramírez 
Cuevas, las inasistencias a este grupo de trabajo de sus compañeros tricolores, Dalia Garrido Rubio y Juan José Jiménez 
Yáñez, quienes han faltado a las últimas tres sesiones convocadas. 
 
El legislador del Partido Revolucionario Institucional, negó que exista falta de voluntad de sus homólogos, ya que dijo 
que todos tienen compromisos y en ocasiones les es complicado coincidir. (C p.6) 
 
 
PREPARA DIPUTADO INFORME ANTE IP 
Por Daniel Martínez  
 
El  Diputado  del  Partido  Verde  Ecologista  de  México,  Ricardo  Astudillo  Suárez,  prepara  su  comparecencia  ante  los 
presidentes de las cinco cámaras empresariales más importantes del Estado, que se llevará a cabo con los Legisladores 
locales.  En  el  cierre de  las  actividades de  su  II  informe Legislativo,  el  diputado  se  reunió  con unas 400 personas  en 
Charco  Blanco,  Municipio  de  Corregidora,  para  informar  sobre  los  resultados  del  trabajo  legislativo,  al  tiempo  que 
escuchó las inquietudes y propustas de habitantes de esta localidad y comunidades vecinas. (a.m. P. 11)   
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EN CHARCO BLANCO CIERRA RICARDO ASTUDILLO SU GIRA DE INFORMACIÓN 
Por Noticias 
 
En un evento de cierre de actividades de su segundo informe legislativo, el diputado Ricardo Astudillo Suárez se reunió 
con más de 400 personas en Charco Blanco, municipio de Corregidora, a quienes informó de los resultados del trabajo 
legislativo al tiempo que escuchó sus inquietudes y propuestas, en un diálogo abierto, con habitantes de esa localidad y 
comunidades vecinas. (Noticias p.4) 
 
 
ASTUDILLO CONCLUYE JORNADAS DE INFORME 
Por Aimée Pacheco 

Al subrayar que las mujeres son la fuerza del municipio de Corregidora, el diputado Ricardo Astudillo Suárez, se reunió 
con 400 personas de la comunidad de Charco Blanco, con lo que cerró las actividades de su II Informe legislativo. 

Fue  en  un  diálogo  abierto  donde  dio  a  conocer  los  resultados  del  trabajo  legislativo  y  escuchó  las  inquietudes  y 
propuestas de los habitantes de esta localidad y comunidades vecinas. 

Durante su encuentro con madres jefas de familia les hizo saber que son ellas la fuerza de sus familias, pues "son las que 
a diario luchan por la estabilidad del hogar". (DQ p.1) 

 

PRESENTA DIPUTADO ASTUDILLO, INFORME DE ACTIVIDADES 

Redacción  
 
En  un  evento  de  cierre  de  actividades  de  su  Segundo  Informe  Legislativo,  el  Diputado  Ricardo  Astudillo  Suárez  se 
reunió  con  alrededor  de  unas  400  personas  en  Charco  Blanco, Municipio  de  Corregidora,  a  quienes  informó  de  los 
resultados  del  trabajo  legislativo  al  tiempo  que  escuchó  sus  inquietudes  y  propuestas,  en  un  diálogo  abierto,  con 
habitantes de esta localidad y comunidades vecinas. 

Ahí acompañado del diputado del Partido de la Revolución Democrática, Crecenciano Serrano Hernández ‐quien hizo la 
invitación directa a  los asistentes al evento‐ platicó con  los habitantes de estas comunidades, sobre todo con madres 
jefas de familia, a quienes les dijo que ellas “son la fuerza de sus familias y de Corregidora, porque son las que a diario 
luchan por la estabilidad del hogar”. 

Tras doce días de informar en una nueva forma de rendir cuentas, el Diputado Astudillo invitó a los diputados que viven 
y  representan  al  Municipio  de  Corregidora  en  el  Congreso  estatal  a  dicho  evento,  por  lo  que  acompañado  por  el 
Diputado Crecenciano Serrano, refrendó su compromiso a mantener contacto permanente con los habitantes de estas 
comunidades, a fin de conocer sus necesidades, recoger sus peticiones y opiniones, así como conocer sus carencias, con 
la  intención de proponer  la  creación o  reforma de  leyes verdaderamente emanadas de  las demandas de  la sociedad, 
pero  sin dejar de  lado  la búsqueda de  consensos  con  las distintas  fuerzas políticas que  integran  la Legislatura,  y  así 
alcanzar el consenso necesario en beneficio de los diferentes sectores de la población. (PA p.8) 

 
FOTOAPARECE EL DIPUTADO ABEL ESPINOZA Y EL COORDINADOR DE USEBEQ, JAIME ESCOBEDO. CHARLARON 
CON NOTICIAS AL TÉRMINO DE LA CONFERENCIA DEL DALAI LAMA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO. (Noticias p.7) 
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AYUNTAMIENTOS 

SOLICITA REGIDOR PROTEGER ESPECIES 
Por Daniel Martínez 
 
El regidor por el Partido Verde Ecologista de México, José Arias González, aseguró que las autoridades del Municipio de 
Corregidora  debe  redoblar  esfuerzos  para  proteger  al  cangrejo  barranqueño  y  la  tortuga  casquito,  que  se  creían 
extintas.  “Este descubrimiento no estimula a redoblar esfuerzos por conservar el hábitat natural a través de un trabajo 
organizado, en el cual se involucren instituciones de gobierno, organismos, asociaciones y sociedad en general a efectos 
de mantener el balance de los ecosistemas”, comentó. (a.m. P. 2)  
 

 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

 
COLUMNA 
“LOS INCALUMNIABLES” 
Por Juan Sereno 
 
MISOGINAS Y MACHISTAS 
 
El  ring  en  el  que  usualmente  convierten  la  tribuna  legislativa  los  diputados  fue  aprovechado  esta  vez  por  las 
legisladoras. La primera piedra  la  lanzó la diputada Blanca Pérez Buenrostro, quien arremetió contra Marcos Aguilar 
Vega, a quien no bajó de "misógino y machista". 
 
Y de paso le hizo llegar un par de textos, entre éstos un manual de urbanismo del autor Carreño para tratar bien a las 
mujeres, además de exigirle una disculpa pública para la secretaria de la Juventud, Andrea Spinolo, a quien dicen, trató 
"con saña" durante las glosas por decir que el informe de la joven secretaria parecía más el de una sociedad de alumnos. 
(DQ p.1) 
 
QUE SI, QUE NO 
 
José  Luis Aguilera  (expartido naranja)  y  Crescenciano  Serrano,  del  PRD  (a  quien ni  en  su  casa defienden)  acusan  el 
"Síndrome Chimoltrufia": como dicen una cosa, dicen otra.  
 
Anduvieron diciendo, cada quien a su estilo (y por separado, claro) que no tienen la obligación de comparecer ante los 
empresarios,  luego  de  que  los  dirigentes  de  las  cámaras  empresariales  (comandados  por  Alfonso  "El  Ponti"  García 
Alcocer) los invitaron a realizar dicho ejercicio, que para informar a los ciudadanos. (DQ p.1) 
 
ESO ES TODO 

En la primera rueda de prensa que ofreció el nuevo dirigente del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, le preguntaron que 
si las tan cuestionadas finanzas del partido estaban en orden, que cómo había recibido las arcas. Y, claro, respondió que 
todo estaba en orden. Faltaba más, él era el tesorero de la dirigencia anterior, o sea que se entregó muuuyyy bien las 
cuentas a sí mismo. Así sí salen bien las cuentas. (DQ p.1) 
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COLUMNA OPINIÓN 

“INDEPENDENCIA 55” 

Por Arturo Vallejo Casanova 

Juan  Antonio  Torres  Landa,  empresario  y  político  priísta  hasta  los  huesos,  parece  ser  el  Candidato  a  la  Presidencia 
Municipal de Querétaro para el próximo proceso electoral, hombre de mil batallas  cuando el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) era oposición,  tendió  la mano a muchos candidatos que hoy no  le pueden negar  la candidatura, si 
pudiera “El Pollo” como es conocido, ya hubiera sacado al Partido Acción Nacional (PAN) del Centro Cívico, sin embargo 
antes tiene que convencer en casa y luego sacar el triunfo electoral. 

El Pollo Torres Landa no es un hombre que busca  la Alcaldía para enriquecerse  cambiando usos de  suelo,  como  los 
panistas, pero está viviendo la inquietud con los otros aspirantes fuertes, como Abraham González Martell, Presidente 
de  la  Cámara  de  la  Industria  de  la  Construcción  (CMIC)    y  Alfoso GARCÍA Alcocer,  Presidente  de  la  COPARMEX    en 
Querétaro,  estos  dos  empresarios  envestidos  por  sus  organismos  buscan  dar  el  chapulineo  de  sus  Cámaras  a  la 
candidatura,  pero,  eso  hicieron  los  panistas  por  ejemplo  en  la  CANACO,  Juan  Carlos Martín  Colea  y  Ricardo  Alegre 
Bojorquez, utilizaron su posición como plataforma electoral, El Pollo Torres Landa no necesita  representar a ningún 
sector para ser él fuerte, y quedito ha dicho que quiere la Presidencia Municipal, y también les ha pedido a sus posibles 
contendientes, que dejen sus cámaras y de frente para buscar la candidatura. Así o más gallo es el Pollo. (C p.4) 

 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 

 
PACTAN PRIÍSTAS RUTA AL 2012 
 
Tras realizar un homenaje a Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, la dirigencia nacional del PRI, sus 
mandatarios,  coordinadores  parlamentarios,  sectores  y  organizaciones  pactaron  la  ruta  para  el  proceso  electoral  de 
2012. El acuerdo se gestó en la sede nacional del tricolor, durante una reunión de más de tres horas, en las que se dio el 
visto bueno al calendario presentado por Humberto Moreira, presidente nacional del tricolor. 
 
Los priístas determinaron que elegirán a su abanderado presidencial hasta el 5 de febrero de 2012, luego de negociar 
una alianza electoral en noviembre de este año, en la que podrían ir junto al Partido Verde y el Panal, fundado por Elba 
Esther Gordillo. En ese mismo encuentro,  realizado a puerta cerrada,  los priístas hicieron un reconocimiento a Peña 
Nieto, a quien halagaron por los resultados de su gobierno. El homenaje, que incluyó hasta aplausos, se hizo público en 
una conferencia de prensa, ofrecida por David Penchyna, vocero del PRI. (REFORMA, P. 1 Y 6, CLAUDIA GUERRERO) 
 
REPUDIAN PRIÍSTAS PRESUPUESTO DE FCH 
 
La cúpula del PRI dio a conocer su repudio al proyecto de Paquete Económico para 2012 enviado por Felipe Calderón, 
presidente  de  México,  al  Congreso.  Luego  de  una  reunión  privada  de  más  de  tres  horas,  la  dirigencia  nacional  del 
tricolor, sus gobernadores y coordinadores parlamentarios concluyeron que se trata del proyecto más centralista de los 
últimos cinco años y que la reducción de los recursos a las entidades es inaceptable. Además, consideraron inviable la 
propuesta de que  los gobernadores  cobren un  impuesto del 5% a  ventas  y  servicios.  (REFORMA, P.  1 Y 6, CLAUDIA 
GUERRERO) 
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PRI, AUTORITARIO, IRRESPONSABLE E INMORAL: CORDERO 
 
Ernesto Cordero, ex secretario de Hacienda, se presentó públicamente como aspirante a la candidatura presidencial del 
PAN y en el  acto arremetió  contra  “el PRI de ahora”,  al  advertir que  le preocupan actitudes como  la  inmoralidad de 
Mario Marín, el autoritarismo de Ulises Ruiz y la irresponsabilidad de Humberto Moreira. Cordero llamó a la militancia 
panista a ponerse los “pantalones de uso rudo”, pues dijo, sólo con valor, determinación y coraje vamos a derrotar al 
pasado, vamos a alcanzar el futuro y vamos a volver a ganar la Presidencia de la República para Acción Nacional. “Hoy 
México está parado en una encrucijada, entre los que creen que ya no hay nada que hacer y vamos a volver al pasado 
como  algo  inevitable,  y  los  que  estamos  absolutamente  convencidos  de  que  México  debe  caminar  hacia  el 
futuro”. (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 4, FERNANDO DAMIÁN) 
 
 
EN AN NO HAY TLATOANIS, DICE VÁZQUEZ MOTA  
 
Josefina Vázquez Mota señaló que el Partido Acción Nacional (PAN) no tiene dueño ni depende de un tlatoani o “de un 
poder  absoluto  o  supremo”  para  definir  su  candidatura  presidencial,  tras  ser  interrogada  sobre  el  apoyo  oficial  a 
Ernesto  Cordero.  “Los  dueños  del  partido  somos  los  ciudadanos,  somos  los  panistas”,  afirmó. 
Reiteró que no se bajará de la contienda, pues las encuestas le dan la preferencia, muy por encima del ex secretario de 
Hacienda. En una hoja que hizo circular entre reporteros, con datos de tres encuestadoras, su delantera es de más de 30 
puntos. (LA JORNADA, P. 7, ALMA E. MUÑOZ) 
 

IFE 
 
PONEN EL OJO EN EL CONSEJO DEL IFE 
 
La  Junta  de  Coordinación  Política  de  la  Cámara  de  Diputados  (JCP)  retomará  la  negociación  para  designar  a  tres 
consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), con el propósito de concretar los acuerdos correspondientes antes del 7 
de octubre. De acuerdo con Armando Ríos Piter, presidente en turno de la JCP y coordinador del grupo parlamentario 
del Partido del Revolución Democrática, a  juzgar por  la disposición que han manifestado sus homólogos de  las otras 
seis fuerzas políticas representadas en la Cámara Baja, particularmente del PRI y Acción Nacional, todo hace prever que 
el tema se concretará a la brevedad.  
 
A pregunta expresa sobre el método que propone para alcanzar los acuerdos con prontitud, el perredista explicó que, 
de  entrada,  se  discutirá  con  base  en  las  propuestas  de  ternas  que  ya  fueron  planteadas  por  los  distintos  grupos 
parlamentarios,  pero  fue  claro  en  que  cualquiera  de  los  17  finalistas  puede  ser  designado. (EL  ECONOMISTA,  P.  50, 
ROLANDO RAMOS)  
 
 
COLUMNA “ANTENA”  
Por Javier Orozco 
 
Si  hay  algo  que  afecta  la  credibilidad  de  una  institución  o  persona  es  tratar  de  engañar  a  los  demás.  Y  eso  está 
ocurriendo  con  el  IFE  al  señalar  que  las  elecciones de 2012 no  corren ningún  riesgo.  Si  así  lo  fuera,  ¿por  qué  firma 
protocolos de seguridad con el gobierno federal? Pero eso sí, ignora a la Radio y la Televisión que le han hecho saber de 
los ataques que han sufrido en sus instalaciones y la incertidumbre que existe en sus trabajadores ante el entorno de 
presiones y mensajes recibidos por la delincuencia organizada. 
 
Por una serie de razones que no es el caso examinar, el derecho se ha relajado en el  IFE. Restaurar  los principios de 
legalidad y racionalidad del derecho es tarea decisiva del Tribunal Electoral, y por lo visto lo está haciendo al escuchar a 
radiodifusores y acercarse de conocimientos operativos, para entender lo que el IFE no hizo. (MILENIO DIARIO, P. 22, 
NEGOCIOS, JAVIER OROZCO) 
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TEPJF 

 
PUBLICA EL PRD PADRÓN DE MILITANTES 
 
La Comisión de Afiliación del Partido de la Revolución Democrática (PRD) publicó el padrón que servirá como base para 
elegir consejeros y congresistas nacionales y estatales el próximo 23 de octubre, por resolución del Tribunal Electoral 
del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF). Édgar  Pereyra,  integrante  de  la  comisión,  afirmó  que  la  lista  nominal 
incluye poco más de 1.7 millones de perredistas, pero el número se puede incrementar con el proceso que, a partir de 
este lunes, iniciará la Comisión de Garantías para incorporar a más militantes. De acuerdo con la convocatoria aprobada 
el  3  de  septiembre  pasado,  hasta  el  30  del  presente  mes  se  pueden  solicitar  afiliaciones  de  manera  colectiva  o 
individual, presentando una queja en las oficinas del organismo por falta de inclusión, y una vez que se constate que los 
nombres aparecen en el llamado "padrón histórico", desechado por el cúmulo de inconsistencias e irregularidades que 
presentaba, serán dados de alta. (LA JORNADA, P. 9, POLÍTICA, ALMA E. MUÑOZ) 
 
 
GANARÁN FUNCIONARIOS MÁS QUE EL PRESIDENTE  
 
Pese a sumar el tercer año de ajustes en la nómina federal para cumplir con la orden constitucional de que nadie gane 
más que el Presidente de la República, el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) mantiene al alza 
los ingresos de 34 servidores públicos, que este año ganarán hasta 22% más que Felipe Calderón. El Analítico de Plazas 
y Remuneraciones del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012 muestra que los ingresos salariales 
más elevados para el próximo año serán percibidos por los 11 ministros de la Suprema Corte y los nueve consejeros del 
IFE.  Los  primeros  obtendrán  ingresos  por  cuatro millones  128 mil  458 mil  pesos  anuales;  los  segundos  por  cuatro 
millones 119 mil 774 pesos anuales.  
 
Por debajo de ellos están seis plazas del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), con cuatro millones 73 mil 893 pesos; 
luego siete plazas del Tribunal Electoral del Poder  Judicial de  la Federación (TEPJF), con cuatro millones 57 mil 411 
pesos.  Después  de  ellos  está  el  secretario  general  de  la  Cámara  de  Diputados,  quien  se  mantiene  como  el  único 
funcionario del Poder Legislativo en superar el salario presidencial, con tres millones 567 mil 161 pesos anuales. Para 
el próximo año,  la Secretaría de Hacienda prevé que el Presidente de  la República obtendrá un salario  total por  tres 
millones  377 mil  199  pesos,  lo  cual  implica  un  ingreso  bruto mensual  por  281 mil  433.75  pesos.  (EXCÉLSIOR,  P.  2, 
NACIONAL, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)  
 
 
ESTADOS 
 
PRESUME SEGURIDAD EN ÚLTIMO INFORME 
 
Este sábado salieron al aire spots alusivos el V Informe de Gobierno de Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de gobierno del 
Distrito Federal, por  los cuales se aseguró  la erogación de un presupuesto de 30 millones 426 mil 373 pesos. Bajo  la 
producción de  Joaquín Díaz, presidente de Z Comunicaciones, el  jefe de gobierno presumió de  la seguridad que, a su 
juicio tiene en estos momentos la ciudad de México, así como contar con el mayor número de programas de bienestar 
social del país, la diversidad sexual y libertad de culto, por lo que refiere que el Distrito Federal es una ciudad liberal, 
tolerante y de vanguardia, consideró.  
 
En su oficina sentado en un sillón, con un semblante desenfadado y una réplica a escala del Ángel de la Independencia a 
un lado; Ebrard Casaubon posa ante los capitalinos para dar a conocer los resultados de su administración, los cuales se 
harán llegar a la Asamblea Legislativa mediante un informe este sábado 17 de septiembre, y posteriormente el 20 el jefe 
de  gobierno  se  presentará  para  tener  un  contacto  directo  con  los  legisladores,  quienes  le  harán  saber  sus 
posicionamientos al respecto. (EL ECONOMISTA, P.50, VERÓNICA MACÍAS) 
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BATRES PASA LA FACTURA A EBRARD, LE PIDE APOYO  
 
Martí Batres Guadarrama, ex secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal, le cobró la factura a Marcelo Ebrard, 
jefe de gobierno del Distrito Federal, a quien le solicitó apoyo para lograr la candidatura del PRD a la administración 
local en 2012. "Hoy invito al jefe de gobierno a que me respalde con la misma determinación con que yo lo apoyé para 
conseguir, primero su afiliación y luego la administración capitalina, también así como lo apoyó Andrés Manuel López 
Obrador".  
 
Ante decenas de personas que se congregaron en la glorieta del Ángel de la Independencia, el ex funcionario informó 
que durante tres meses realizará una consulta ciudadana y mil asambleas para promover su propuesta como candidato. 
Sobre la consulta ciudadana, Batres aclaró que servirá para analizar y recabar propuestas sobre los 50 puntos para la 
Cuarta Transformación de  la  Ciudad,  y  así  tener  una plataforma política para 2012.  Con  la  herida  aún abierta,  el  ex 
titular  de  Desarrollo  Social  recriminó  a  Ebrard  su  despido  en  el  gobierno  capitalino,  porque  lo  consideró  injusto, 
autoritario y lejano a la democracia. (EL FINANCIERO, P.38, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
JUAN HUGO DE LA ROSA, NUEVO DIRIGENTE DEL PRD EN EDOMEX 
 
El  Consejo  Estatal  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  eligió  a  Juan  Hugo  de  la  Rosa,  integrante  de  la 
corriente  Alternativa  Democrática Nacional,  y  Ana  Yuritxi  Leyva  Piñón,  de Nueva  Izquierda,  presidente  y  secretaria 
general,  respectivamente, de este  instituto político por  los próximos  tres años. El bloque  formado por  las  corrientes 
identificadas  con  el movimiento  que  encabeza Andrés Manuel  López Obrador,  ex  candidato  presidencial,  entre  ellas 
Grupo  de  Acción  Política  y  Democracia  Social,  adelantó  que  impugnará  la  elección  de  la  dirigencia  estatal,  por  la 
sustitución  irregular  de  23  consejeros,  lo  que  ocasionó  un  conato  de  pleito  al  comienzo  del  consejo.  La  planilla 
encabezada por De la Rosa obtuvo la victoria con 209 votos, contra 97 de la fórmula integrada por Jorge de la Vega y 
América Rivera. (LA JORNADA, P.38, ISRAEL DÁVILA Y VICENTE JUÁREZ) 
 
 
ADMITE CÓRDOVA UN PLAN B PARA SU CANTIDATUR POR GUANAJUATO 
 
José  Ángel  Córdova  Villalobos  advirtió  que  no  escatimará  esfuerzos  para  convertirse  en  el  candidato  del  PAN  a  la 
gubernatura de Guanajuato.  “Quiero ser gobernador, no estoy buscando una chamba, no busco premio menor, no es 
cuestión de premios. Aquí la gran ilusión es convertir a Guanajuato en la mejor entidad, esa es la intención”. “No voy a 
escatimar esfuerzos para  llegar a  la  candidatura del PAN en el  estado, no voy a escatimar ningún esfuerzo. Vamos a 
hacer  lo que tengamos que hacer y vamos a ser candidatos”. Sin embargo, en el camino, el ex secretario de Salud no 
descarta un plan “B”, y es que reveló que varios partidos políticos opositores a Acción Nacional lo han invitado a que sea 
su candidato a la gubernatura. (EL FINANCIERO, P.34, LUCIANO VÁZQUEZ) 
 
 
ALEJANDRO MORENO, NUEVO LÍDER DEL PANHIDALGO 
 
Alejandro Moreno, ex secretario de finanzas del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), fue elegido 
presidente  estatal  del  blanquiazul  para  los  próximos  tres  años,  imponiéndose  en  el  proceso  interno  a  Raimundo 
Ordóñez por 33 votos contra 23, tras una sesión de más de tres horas. (LA JORNADA, P.36, CARLOS CAMACHO) 
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FERNANDO LARRAZÁBAL: NO TEMPO A LA EXPULSIÓN 
 
Un día después de dar a conocer su decisión de permanecer en el cargo, Fernando Larrazabal, alcalde de Monterrey, 
Nuevo León, dijo sentirse tranquilo y sin temor a un posible proceso de expulsión al que puede someterlo su partido 
por  desacatar  un  exhorto  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN).  Más  relajado  que  en  días  anteriores,  cuando  aún 
analizaba si solicitaría o no licencia a su cargo, el alcalde de Monterrey, Nuevo León, aprovechó la inauguración de un 
complejo deportivo en el sector de La Alianza, al poniente de la capital del estado, para darse un baño de pueblo, donde 
con algunas pancartas y un grito de: ¡Sí!, habitantes del sector mostraron su apoyo al edil cuando les preguntó: “¿Están 
de acuerdo con mi decisión?. “La decisión la tomé por mi familia, porque estoy completamente limpio, porque tengo la 
conciencia tranquila. Yo como alcalde seguiré mirándolos a los ojos, hablándoles siempre con la verdad”, señaló el edil 
en su mensaje inaugural. (MILENIO DIARIO, P.10, REYNALDO OCHOA) 
 

 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/ 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/bdf4f514417cdfbbfcaeecfb607209bdQRLOC120911_01.pdf  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://elcorregidor.mx/index.php/Edicion‐Impresa.htm 
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_12SEP.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/09/12/portada.pdf 
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera 
 
 
FUENTE DE INFORMACIÓN NACIONAL:  
http://www.te.gob.mx/comunicacionsocial/resumen/sintesis.asp  
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